

Stichpunkte zur Telefonkonferenz der „Jubiläumsgruppe“ am 14. 12. 2021

von Gert

Teilgenommen haben: Birgit, Christine, Gert, Maxim, Stefan

Es bestand Übereinstimmung darüber, dass das 60er Jubiläum nicht an den Maßstäben des 50er-Programms von 2012 gemessen werden darf. Unsere Ansprüche werden deutlich kleiner sein. Das gilt nicht zuletzt vor dem Hintergrund der allgemeinen gesellschaftlichen und politischen Lage, die diesmal deutlich ungünstiger sein dürfte.

Als Termin wird der **Sonntag, 4. September 2021**, festgelegt. Folgendes Szenario wird angestrebt.

- Am Abend vorher (also 3. 9.) Party im Club mit Musik und Tanz.
- Am Sonntag ein Sommerfest im Club (ganzes Haus) und auf der Straße, umfangreicher als üblich.

Dazu müssen möglichst schnell Voraussetzungen geschaffen werden:

- Generelle Klärung, wie der Straßenraum zwischen Pino's und Club aufgeteilt wird. Die derzeitige Situation ist spätestens ab Frühjahr für den Club untragbar. Der Vorstand wollte über die Linkspartei im Römer Auskünfte beschaffen, weshalb das Ordnungsamt unterschiedliche Maßstäbe anwendet. **Dieser Punkt muss auf der Vorstandskonferenz am 21. 12. nochmal diskutiert werden.**
- Der Wirt von Pino's wird gefragt, ob er bereit ist, uns den 4. September zu überlassen und sein Restaurant an diesem Tag nicht zu öffnen.
- Wenn das der Fall ist, wird das Fest offiziell bei der Stadt als Straßenfest angemeldet.

Das Jubiläumsprogramm wird nicht auf das Wochenende 3./4. September beschränkt. Ausstellungen u. ä. können den ganzen Frühling/Sommer über laufen. Beim Straßenfest können Grußbotschaften oder andere Beiträge vorgetragen werden. Zur Vorbereitung sollen folgende Schritte dienen:

- Die Programmgruppe soll über eine einschlägige Veranstaltungsreihe nachdenken.
- Es ergeht ein Aufruf, uns Bilder, Dokumente, Erzählungen mit Bezug zur Club-Geschichte zukommen zu lassen. Der Aufruf erfolgt per Post (Spendenbrief-Adressen), Internet (Webseite/Sozialmedien) und im Programmblatt.
- Gruppen, mit denen wir zusammenarbeiten, werden gefragt, ob sie sich dabei einbringen wollen. Besonders gerne wären dabei jüngere Leute erwünscht (Poetry Slam, Koala-Kollektiv u. a.).
- Beim Hessischen Rundfunk wird gefragt, ob es dort im Archiv Ton- und/oder Filmdokumente zum Club gibt. *Gert* fragt bei einem Bekannten, der im HR-Archiv arbeitet, an. Bei Erfolg muss der HR um Erlaubnis zur Nutzung gebeten werden.

Das Kneipenteam, insbesondere *Moisés*, soll in die Vorbereitungen einbezogen werden und bei der Umsetzung eine aktive Rolle spielen. *Stefan* wird deshalb mit *Moisés* sprechen. Der könnte auch – gegen Honorar – die grafische Umsetzung besorgen.

Ein Ausweichquartier (dann vorzugsweise Naxos) kommt nur infrage, wenn das Straßenfest in der Kleinen Hochstraße nicht machbar ist. Das soll bald, am besten noch im Januar, geklärt werden.

Die nächste Besprechung der Jubiläumsgruppe findet am **Mittwoch, 12. Januar 2022**, ab 18 Uhr statt – erneut als Telefonkonferenz.